



Bâle, le 4 mai 2018

La Swiss Biotech Association honore les grandes réalisations de l'industrie en créant les «Swiss Biotech Success Stories»

À l'occasion de son 20^{ème} anniversaire, la Swiss Biotech Association lance les «Swiss Biotech Success Stories» en reconnaissance des nombreuses réalisations de l'industrie. Les Swiss Biotech Success Stories se développeront au fil du temps pour englober les au fil du temps afin d'englober toutes les facettes de l'industrie. Un jury d'experts indépendants sélectionne les lauréats chaque année. Les premières reconnaissances vont à Biogen, Glycart, Okairos, Selexis et Vifor Fresenius Medical Care Renal Pharma pour leurs réalisations remarquables et leurs apports durables à la réussite de la Suisse et de l'industrie de la biotechnologie. Des fondateurs, des scientifiques, des investisseurs et des partenaires commerciaux ont applaudi hier les premiers lauréats organisée à l'occasion du Swiss Biotech Day de cette année.

«La biotechnologie est l'un des secteurs les plus innovants en Suisse. L'industrie représente un succès sans précédent, attirant des talents et des investissements du monde entier», a déclaré Michael Altorfer, Chief Executive Officer de la Swiss Biotech Association. «Notre industrie est aussi variée et diversifiée que ses réussites. Avec les Swiss Biotech Success Stories, nous rendons hommage à nos pionniers, entrepreneurs, inventeurs et leaders; toutes ces personnes extraordinaires qui ouvrent la voie, ouvrent l'horizon et préparent le terrain pour des réalisations réussite durable.»

Les Swiss Biotech Success Stories rendent hommage aux réalisations importantes

Les Swiss Biotech Success Stories célèbrent les nombreuses réalisations et récompensent celles qui ont apporté une contribution importante et durable à l'industrie de la biotechnologie en Suisse. Les lauréats sont des individus – ou des groupes – aux mérites extraordinaires. Le succès est largement défini comme de la réalisation scientifique, translationnelles, médicales ou commerciales et d'autres critères, ayant un impact positif sur l'industrie biotechnologique et la société en Suisse. Cette reconnaissance est décernée chaque annuellement et reflète la diversité et la variété du secteur.

Un jury indépendant décide de la reconnaissance

Les membres actuels du jury sont **Luca Bolliger**, Vice-président de la Swiss Biotech Association, Président du jury; et – par ordre alphabétique – **Patrick Aebischer**, Président émérite de l'EPFL, professeur et entrepreneur infatigable; **Martine Clozel**, co-fondatrice et Chief Scientific Officer de Actelion et Idorsia; **Gabrielle Gache**, Présidente de Swiss Healthcare Licensing Group; **Ulrich Geilinger**, chef des placements privés chez HBM Partners; **Kaspar Hess**, responsable de la banque privée entrepreneuriale de Mirabaud Bâle; **Birgit Voigt**, journaliste économique pour la NZZ am Sonntag; **Jürg Zürcher**, partenaire, leader de la biotechnologie / medtech GSA chez Ernst & Young. Secrétaire du jury: **Thomas Staffelbach**, conseiller principal chez TS Kommunikation.

